	ГУМАНИТАРНЫЙ ПРОЕКТ «Автоматизированная система учета энергоресурсов»
Humanitarian project “Automated directory and documentation system of energy resources”

	1. Наименование проекта: Гуманитарный  проект «Автоматизированная система учета энергоресурсов»
1. Project title: Humanitarian project “Automated directory and documentation system of energy resources”

	2.Срок реализации проекта: 2022 
2.Project duration: 2022


	3.Организация – заявитель, предлагающая проект: Могилевский райисполком
3. The claimant-agency, proposing the project: Mogilev District Executive Committee.

	4. Цель проекта: оснащение индивидуальных тепловых пунктов многоквартирных жилых домов системами автоматизации и диспетчеризации
4. Aim of the project: outfit of the individual heating unit in blocks of flats with 
BMS system

	5. Задачи, планируемые к выполнению в рамках реализации проекта: 
1. Автоматизация систем по контролю и учету потребления энергетических ресурсов позволяет: создавать единую информационную платформу для контроля за генерацией, распределением и потреблением; вести прозрачную систему учета, позволяющую производить расчет использования как по отдельным категориям производства, так и по видам; повышать эффективность потребления и способствовать снижению удельных затрат путем снижения перерасхода; выявлять основные источники потерь; оптимизировать их распределение по отдельным производственным объектам; повышать точность планирования, основываясь на сравнении показателей текущих данных и фактического потребления в предыдущие периоды; реализовывать перспективные задачи по долгосрочному и оперативному прогнозированию.

5. Objectives to be implemented under the project: 

Automation of controlling and monitoring  energy consumption systems  allows: to create a single information platform for controlling energy  generation, distribution and consumption;  to maintain  transparent recording system that estimates energy consumption according to its types and categories of production; to improve efficiency of  consumption and help reduce unit coast by lowering overconsumption; to identify the main sources of waste; to optimize their distribution among individual  industrial facilities; to improve planning accuracy based on a comparison of accounting figures data and total actual consumption during the previous periods; to realize long-term objectives. 
         Благодаря тому, что диспетчеризация ИТП дает возможность контролировать распределение и температуру теплоносителя в зависимости от наружной температуры, графика работы персонала и времени суток, расходы на отопление можно снизить на 40%. Кроме того, установка оборудования обеспечивает:

1. Комфортные условия проживания и труда в помещениях;

2. Удаленное управление обогревом объекта;

3. Оповещение об аварийных ситуациях на телефон или e-mail;

4. Уменьшение ущерба от нештатных ситуаций до 50%;

5. Защиту от замораживания или перегрева труб и радиаторов в автоматическом режиме;

6. Предотвращение завоздушивания труб.
Heating coast can be reduced by 40%, due to supervisory control of local  heat distribution stations. It becomes possible to control  temperature distribution  and temperature of the heat carrier depending on the outside temperature, a stuff work schedule and the daytime. Moreover,  installation of  equipment provides:
1. Сomfortable living and working conditions in the premises;
2. Remote heating control of the properties;

3. The emergency notification by e-mail or by phone;

4. Reduce the losses caused by off-normal situations to 50 per cent;
5. Protection from frozing or overheating of  pipes and radiators in the automatic mode; 
6. Prevention of airlocking in the pipes.



	6. Целевая группа: население многоквартирного жилищного фонда.
6. The Task Force: the population of multi-family housing stock.

	7. Краткое описание мероприятий в рамках проекта: 
· установка приборов системы автоматизации и диспетчеризации в количестве 117 штук.
7. Brief description of project activities:
Installation of the devices of  automation and  dispatching systems in the number of 117


	8. Общий объем финансирования (в долларах США): 85 000,00$
8. Total funding ( in United States dollars): $ 85 000.00



	Источник финансирования

The funding source
	Объем финансирования 
(в долларах США)

Funding
( in United States dollars)

	Средства донора
Donor funding
	85 000,00$
$ 85 000,00.00

	Софинансирование
Co-financing
	?


	9. Место реализации проекта (область/район, город): Многоквартирный жилищный фонд Могилевского района
9. Project location (region/district, city,): 
Multi-family housing found of Mogilev district

	10. Контактное лицо: Новиков Андрей Викторович, начальник отдела жилищно-коммунального хозяйства райисполкома, 8 0222 42-30-84, gkx@mogrik.gov.by 
10. Contact person: 
Novikov Andrew Victorovich, the head of  Housing and Communal Services of district executive committee, 8 0222 42-30-84, gkx@mogrik.gov.by 




